Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 23 m?
Référence 86063020
Prix 399 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

C'est a une adresse recherchée de la Monnaie, que nous vous proposons ce
magnifigue studio & moderniser, d'une surface de 23.51m? Carrez, situé au ; -
deuxieme étage par ascenseur d'un bel immeuble de 1780. Il se compose d'une | | i
entrée d'une kitchenette d'un petit espace buanderie , d'une salle de bain avec son ‘I | )
water-closet et d'un beau séjour baigné de lumiere grace a ses grandes fenétres. I| |'| g |

Ce studio a su conserver certains éléments de I'ancien (poutres apparentes). Sa

{| IS

localisation, les atouts de la copropriété (ascenseur), sa trés belle hauteur sous

plafond, son plan et sa modularité font de se ...

We are listing this magnificent studio apartment requiring modernisation, offering a
surface area of 23.51m2 or 253 sq ft (Carrez Law), located on the second floor of a
beautiful building dating from 1780 with a lift, in a sought-after location in La
Monnaie.lt comprises an entrance, a kitchenette, a small laundry area, a bathroom
with toilet and a good-sized living room bathed in light thanks to its large
windows. This studio apartment has retained some of its period features (exposed
beams). Its location, the shared ownership building (lift), the high ceilings, the layout

and modularity make ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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